
Envoyé : mercredi 21 juin 2023 11:56 

À : Enquete Publique PLU 

Objet : Enquête publique  

  

A Monsieur Henri LADRUZE, commissaire enquêteur du PLU 

  

Je me présente, Alain Bertry, maire-adjoint des deux précédents mandats, 
dans la commune de Boissise-le-Roi. J’ai été informé de plusieurs courriers 
qui vous ont été délivrés concernant cette enquête du PLU et je tiens 
à  vous informer de mon total soutien aux revendications et de mon profond 
désaccord avec les décisions municipales actuelles. 

- Habitant Boissise-le-Roi dans la résidence de Valbois depuis plus de 
quarante ans, un peu éloigné des fameuses "dents creuses",  je partage la 
colère des riverains proches de ces zones vertes et leur opposition à la 
destruction de celles-ci car elles font partie intégrante de la résidence… 
Afin de préserver l’identité de notre espace de vie ces zones vertes ne 
peuvent et ne doivent pas être remplacées par du béton, ce qui, en outre, 
irait à l’encontre des consignes gouvernementales concernant la protection 
de l’environnement. Pour éviter tout cela, il y avait une solution... 

- Habitant de Boissise-le-Roi et ancien président du club de football, je suis 
catastrophé par le projet de destruction du terrain de football situé à l’entrée 
de Valbois, espace de vie des enfants, pour, là encore, y implanter du 
béton. Une aberration, sachant que les jeunes enfants s'entraînent toutes 
les semaines sur ce terrain. Pour éviter tout cela, il y avait une solution... 

- Nous avions concrétisé, avec l'ancienne municipalité, un beau projet de 
zone de jeux et de promenades  pour, notamment, les enfants des écoles 
voisines, au milieu d'espaces verts à « l’Espace des Vignes » qui va se voir 
amputé d’une grande partie de sa superficie afin d’y faire pousser… de 
nouveaux bâtiments… L’argent des contribuables ayant servi à cette 
réalisation va de ce fait être jeté aux orties... Les espaces de jeux pour les 
enfants fondent comme neige au soleil à Boissise-le -Roi…Pour éviter tout 
cela, il y avait une solution... 

Oui, pour tout cela, il y avait une solution... L'ancienne équipe municipale 
conduite par son maire avait pour projet une réalisation d’un ensemble 
immobilier respectueuse de l’environnement et de l’humain dans le lieu dit « 
la Pierre Frite ». C'est un projet que j'aurai concrétisé si j'avais été élu. La 
nouvelle municipalité en a décidé autrement et c'est très dommageable 
pour les régiboissiens. 



Madame le maire n’a-t-elle pas pour devoir de défendre ses administrés et 
de ce fait d’être à leur écoute et de respecter leur souhait de continuer à 
vivre dans un lieu qui évolue dans le respect de l’environnement et de la 
biodiversité ? C’était d’ailleurs son fil rouge dans ses vœux de campagne 
électorale… il y a les paroles et… il y a les actes… 

Bien respectueusement 

Alain Bertry 

 


